

野岸小だより



小諸市立野岸小学校NO. 6
令和5年8月31日 発行
校長 丸山 穰

夏休みが明けて、学校中に子どもたちの元気な声が響いています。暑さは相変わらず厳しいですが、長い2学期を元気いっぱいにご過ごしてほしいです。

避難訓練 8/29

防災の日に合わせて、本校でも地震の後に出火という想定で、避難訓練を行いました。本校児童は、避難の時に、静かに素早く避難ができます。避難の様子を校庭から見ていると、話し声もなく、むしろセミの声の方が大きいくらいです。今回の訓練のポイントは、①地震から身を守る方法、②防火シャッターが降りているときの避難体験、③出火場所に合った避難経路の選択 でした。いざというときのために、自分で考えることができるようになってほしいと思っています。次回は、予告無しの避難訓練を実施します。考える避難の実践です。



新型コロナの感染状況と対応について

お盆明けから、長野県内でも徐々に陽性者が増加し、8/29には医療警報が出されました。本校でも本人や家族が陽性になったという報告がわずかですがあります。流行拡大を防ぐために、ご家庭でも以下の点にご留意ください。



- うがい・手洗いの励行
- 人混みが予想される場所へ出かける際のマスク着用
- セキやのど痛など、いつもと違う体調が見られたら、早めの受診をお願いします。
- 家族に陽性者がいても、本人に風邪症状(発熱、セキ、のど痛 等)がなければ、登校は可能ですが、いつもより注意深く体調確認をしてください。
- 以前もお願いしましたが、土日で発熱や風邪症状、陽性判定が出て、月曜日は欠席が確定したら、土日の内に欠席連絡をスクリーンでお知らせください。欠席者の数によっては、月曜日登校せずに学級閉鎖という措置も執ることができます。ご協力よろしくをお願いします。

「野岸フェス」開催 9/16(土)

PTA を中心に、子どもや大人も楽しめる行事を「野岸フェス」として計画しています。いろいろなブースが用意され、楽しめる内容になっています。子どもだけでも参加できます。その際は、交通安全のために、通常の登下校と同じように、ヘルメット着用で通学路を歩いて来てください。詳しくは、PTA から配布されるプリントでご確認ください。



管楽部 東海大会へ

管楽部は、8/3 小学校バンドフェスティバル県大会で、満点をいただき、東海大会に進むことができました。表現にさらに磨きをかけようと、はりきって練習しています。そんなお友達を見て、全校の子どもたちも、がんばりを見習いつつ応援しています。東海大会は、9/23(土)に岐阜県土岐市で開催されます。普段の力を発揮して演奏を楽しんできてほしいです。



全国学力・学習状況調査より

本年度も 6 学年が参加しました。国語に関しては、全国平均とほぼ同じでした。算数については、やや下回っていました。学習状況の質問項目の中で、「学級の友だちとの間で話し合う活動を通じて、自分の考えを深めたり、広げたりすることができていますか」という質問では、全国平均よりも多くの子どもが「当てはまる」と答えています。学級で取り組んできた、グループ学習やペア学習での学習に手応えを感じ、伸びようとする子どもの姿がわかります。反面、「自分と違う意見について考えるのは楽しいと思えますか」という質問では、「当てはまる」という回答がやや少なくなりました。話し合いで自分の考えを広めることには手応えを感じているものの、意見交換をしながら、さらに考えを練り上げていくことのよさを感じる、という体験がまだ少ないようです。少人数学習も積極的に取り入れたり、話し合いの場面や形態などを工夫したりしていくことで、伸びようとする力を更に伸ばすことができるよう、授業改善していこうと考えています。



連絡

- フツ化物洗口実施…保健だより等で内容をお知らせし、アンケートにもご協力いただいたフツ化物洗口が、今月末から始まりました。小諸市の虫歯予防のひとつとして市全体で実施されます。



- 読書旬間の日程変更…年間計画では、10/30(月)～11/10(金)で予定していた読書旬間ですが、音楽会直後は音楽会の振り返りを入れるために、1週間ずらして、11/6(月)～11/17(金)に変更します。ご了承ください。

